



三条北ロータリークラブ週報



2012-2013年度

国際ロータリー会長：田中作次（八潮RC）「奉仕を通じて平和を」

第2560地区ガバナー：鈴木重尨（長岡RC）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

会長：早川 瀧雄

幹事：坂内 康男

SAA：高橋 研一

例会日：火曜日12:30～13:30

例会場：三条ロイヤルホテル Tel.34-8111

事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488

HP：http://www.sanjo-nrc.org

AD：north@sanjo-nrc.org

本日の行事：ガバナー公式訪問事前訪問

◆本日の出席：69名中39名

◆先々週の出席率：69名中56名 81.16%
前年同期 74.63%

◆本日のゲスト：RI第2560地区第四分区
ガバナー補佐 杉山太三郎様
(巻RC)

◆先週のメイクアップ（敬称略）

8月23日三条東RCへ小林幹扶、石川友意
石川勝行、高橋彰雄
加茂RCへ 中條耕二

25日米山奨学生交流会 米山忠俊
R財団セミナー 瀧岡 茂

27日三条南RCへ羽賀一真、石川勝行
中條耕二

28日第四分区AG会 中條耕二
斎藤 正、米山忠俊



会長挨拶：早川瀧雄会長



本日も大勢の会員の出席ありがとうございます。

巻RCより第四分区ガバナー補佐杉山太三郎様、今日はおいで頂き有難うございます。宜しくお願いします。

23日にアメリカのミシガン州より1年交換学生のスーシーさんが燕三条駅に19時14分に来条されました。13名の会員で出迎えました。

この日から瀧岡さん宅でホームステイが始まりました。瀧岡さん御苦労様です。

又25日は親睦委員会企画の大平森林公園でのバーベキュー大会があり、スーシーさんも参加して会員と親睦を図りました。

杉山ガバナー補佐のご指導を頂き次週の鈴木ガバナー公式式訪問に臨みたいと思います。

ご協力よろしくお祈いします。



8月23日(木)スーシー到着 燕三条駅にて

幹事報告：坂内康男幹事

・地区R財団委員長より

8/25R財団セミナーに於いて北RCが表彰されました

2011-2012年度総計年次寄付額 第1位

〃 一人当たり寄付額 第2位

・被災地視察ツアーについて 参加申し込み締め切りは8月末です。ご都合付けて多数の会員の出席をおねがいします。



理事会報告：第3回 平成24年8月28日（火）11:30～12:30

開催会場：三条ロイヤルホテル 出席数：14/15（内委任状3）

出席者：早川瀧雄 丸山 勝 落合益夫 坂内康男 佐藤義英 星野義男 石川勝行 石黒隆夫
高森武志 佐藤秀一 岡田大介 渋谷義徳 岡田 健 斎藤 正

- 協議事項：1. 「ガバナー公式訪問」最終確認 承認
上着、ネクタイ、Rバッジ、地区バッジ着用
2. 被災地ツアー経過報告 承認
参加者が少ないため再度呼びかける
3. 移動職場例会企画案の件 承認
10月9日（火）例会・昼食：海風亭日本海 職場見学：いやしの郷
海風亭日本海のマイクロバスにて送迎
4. ふるさと絵画コンクール協賛金の件 承認
30周年記念事業の為今年度のみ2万円協賛
5. 米山記念館100円募金、賛助会入会依頼の件 承認
100円募金は例年取り協力、賛助会はクラブとしては入会せず
6. 石本年度「災害復興資金」残額の取り扱いの件 承認
返金額91,458円は「被災地視察ツアー」補助金として活用

◆ロータリー財団BOX：28日現在累計11,000円

◆米山奨学BOX：28日現在累計144,000円

佐藤 秀一君 毎日、アツくて大変ですが体調に注意してガンバリましょう。
岡田 健君 今井さんに敬意を表しまして
今井 克義君 BOXに協力
馬場直次郎君 〃
本間建雄美君 〃
石川 一昭君 〃
石丸 進君 先日は楽しいバーベQに参加させて頂きありがとうございました。



◆ニコニコBOX：28日現在累計185,000円

中條 耕二君 杉山ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。
吉田 文彦君 バーベキュー大会で日本酒を飲みましたので・・・
石黒 隆夫君 バーベキュー大会のご参加どうもありがとうございました。次回もよろしくお願
いいたします。
樋口 金占君 ガバナー補佐の杉山さんを歓迎して！
渋谷 義徳君 馬場委員長が寂しそうにしていました。協力します。
岡田 健君 暑さで頭がおかしくなりそうです。
佐藤 義英君 ガバナー補佐杉山様、本日はご指導よろしくお願いたします。



森 宏君 いよいよ9/2佐渡トライアスロン本番です。次回ニコニコ顔で報告できることを祈って。

早川 瀧雄君 第2560地区第四分区ガバナー補佐杉山太三郎様ご指導よろしくお願いします。

小林 幹扶君 BOXに協力！

丸山 正男君 //

丸山 達夫君 //

山崎 勲君 //

本日の行事：「公式訪問事前訪問」

RI第2560地区第四分区ガバナー補佐 杉山太三郎様



皆さんこんにちは。6月12日にそれこそガバナー補佐としての第1回訪問クラブが三条北クラブでした。それから各クラブの訪問も19回目です。何時になってもあがりながらでして、いまのコメントでご指導・・等という

言葉を聞きますと返す言葉も無いほどです。皆様の歓迎に感謝しています。どこへ行っても「暑い、暑い」という言葉が出ていますが、或る会合で夏が寒かったらどうするという逆の発想をして、どちらがいいのかという事になりました。人間は意外と我が儘なところがあり逆の発想をしたら意外と涼しく感じるかもしれません。余談ですが昨日、農道から一般道路へ出るときに、停止しない左右の確認もせず出るバイクがあり交通事故を起こしそうになりましたので、今日ここへ来る前に巻警察へ寄り自治会や交番の人に指導してくれないかと言ってきました。

今日は次週のガバナー公式訪問前の事前訪問として寄せて頂きました。

計画書は事前に頂いておりますが、クラブ協議会では各委員長さんが「現況報告書」を読み上げるのではなく、一般会員の方も質問、意見、疑問等発言して頂きたいというのがガバナーの考えです。このことを踏まえて運営については各クラブにお任せします。

今日は折角の機会ですので8月は「会員拡大増強月間」ですのでちょっとお話をさせて頂きます。地区では5%の純増を各クラブにお願いしております。どのような組織でも、一定ラインを下回ると組織の弱体化が進むからです。

増強は数を増やせば良いというものではありません。この方に入会をお願いしたいという人材

を探し、入会して頂く事が一番かと思われま

す。ロータリーの友8月号P6～P10に会員増強の秘訣、P11～P16に会員増強に成功しましたという記事が掲載されています。一読してみてください。

この記事を読んで私の感じた事をお話させて頂きます。

増強成功の秘訣は

1. 会長が率先して熱意を持ち実行、実践しなければならない
2. 会員が会長と心を合わせ、協力と連携をとる
3. 例会に出席して楽しい、為になる
4. 親睦を深めるプログラムを多く取り入れる
5. 奉仕のプログラムを多く取り入れる
6. 仲間、友人になれる同じ趣味を持つ同好会等を作る

秘訣を挙げれば、まだまだ数多く考えることができます。記事の中に岡山県新見RCが4人まで減少しましたが、今は23名までになり活気或るクラブになっているという記事が一番目に留まりました。ぜひ、このようなクラブの記事を多く掲載して頂き、又会員の減少に歯止めがかからない、クラブには増強と退会は対局にあり、なぜ退会者が続出したのかという事も知りたかったです。

また16頁には2560地区の小千谷RCの記事も掲載されています。私が感じているのはロータリーについてであります。なぜ会員選考に職業分類があるのか、一業種一人から、五人になぜ変わったのか、ロータリーに対しての疑問は多々あります。ロータリーの出会いは自身の積極的な行動によって多くあります。しかし、その次の一步を進める企画が少ないと考えています。自分が死ぬまで、友人と仲間意識を持つての関係を構築、家庭に匹敵する程の信頼感の繋がりを築くことが、クラブ創りを目指すには重要であると感じます。一人一人の意識により、クラブ組織が安定化した時には会員減少の悩み

